

Las PYMEs de Guadalajara tienen una oportunidad en Georgia

Un país con una extensión parecida a la de Castilla-La Mancha y con poco más de seis millones de habitantes que tiene mucho por hacer y que está buscando, además, la vuelta de los ciudadanos que emigraron años atrás

E. de G. / Guadalajara

CEOE-CEPYME

Guadalajara continúa con su apuesta por el comercio exterior y por el hecho de que las empresas de la provincia de Guadalajara encuentren fuera de nuestras fronteras nuevos mercados y nuevas oportunidades de negocio que en España, con una economía atomizada no encuentran.

Por este motivo, la Patronal alcarreña realizaba, recién-

Ministros de diferentes áreas mostraron a la delegación alcarreña la realidad de un país que tiene mucho por hacer y que cuenta con una extensión similar a la de la región

temente, una misión comercial a Georgia invitados por Kety Gorgiladze, representante de la Cámara de Comercio e Industria de Georgia en España, con el objetivo de poner en común los intereses de las empresas españolas para poder desarrollar su actividad empresarial en este país. Una expedición que se ha realizado en colaboración con la Diputación provincial de Guadalajara en virtud del convenio de colaboración firmado entre la institución y CEOE-CEPYME Guadalajara.

Una experiencia que ha resultado muy satisfactoria por las posibilidades que ofrece este joven país que tiene una extensión similar a la de Castilla-La Mancha y con solo seis millones de habitantes y donde hay mucho por hacer y que puede ser ejecutado por las empresas de la provincia de Guadalajara, sobre todo



Momento de la reunión de la expedición de empresarios alcarreños con el ministro de Deportes de Georgia. / Economía de Guadalajara

por las PYMEs, pues son estas las que tienen grandes oportunidades de negocio y de trabajo conjunto con las empresas de la zona.

La misión comercial que fue programada por Kety Gorgiladze, permitió a los integrantes de la misma, tomar contacto con la realidad económica y con las perspectivas de futuro de Georgia. De este modo, se mantuvieron reuniones con diferentes ministros locales. La primera de ellas fue con el ministro the Estate of Georgia for Diaspora Issues, Kote Surguladze, quien mostró a la expedición alcarreña las oportunidades que ofrecía Georgia y cuáles eran los intereses empresariales representados en la misión comercial, al objeto de poder dar una inmediata respuesta a las necesidades que las empresas de la provincia de Guadalajara les pudieran plantear.

Encuentros

Durante el encuentro se trataron temas como las infraestructuras, de los proyectos de desarrollo del país,

sobre sus necesidades en el campo de la agricultura, así como de la tecnología y las herramientas que necesita Georgia en estos momentos. Además, el ministro, puso de manifiesto el trabajo que desde su ministerio

El intercambio de estudiantes fue otro de los aspectos tratados en la visita

se estaba realizando con el ministerio de Asuntos Exteriores español para intentar llevar de nuevo, a Georgia, a aquellos conciudadanos que, en su momento, emigraron, y que tienen interés en volver a su país.

Con este aspecto sobre la mesa, los representantes del gobierno de Georgia, explicaron a los empresarios alcarreños como primarían a aquellas empresas que, trabajando dentro de sus fronteras, acogieran dentro de su protocolo de trabajo el retorno de sus conciudadanos. Aspecto bien acogido

Georgia, mucho por hacer

Georgia es un país situado en el límite entre Asia y Europa, localizado en la costa del mar Negro, al sur del Cáucaso. La economía georgiana ha girado tradicionalmente alrededor del turismo del mar Negro, el cultivo de cítricos, té y uvas; la minería extractiva del manganeso y el cobre además de un pequeño sector industrial que produce vino, metales, maquinaria, químicos y textiles.

El país importa la gran mayoría de la energía que requiere, incluyendo gas natural y petróleo. Su única fuente importante de energía es el poder hidroeléctrico. ha hecho avances económicos sustanciales desde 1995, incrementando el ritmo del crecimiento del producto interior bruto y reduciendo la inflación.

Georgia está fijando sus esperanzas para una recuperación a largo plazo en el desarrollo de un corredor internacional de transporte a través de puertos clave en el mar Negro como Poti y Batumi.

por las empresas alcarreñas, pues este aspecto les confiere una doble virtud, la de que sus trabajadores hablen español y que, además conocieran las formas y modos de trabajar de las empresas españolas.

El ministro hizo de interlocutor con el resto de los ministerios con los que se mantuvieron posteriores

encuentros, entre ellos los de Defensa, con el first Deputy Minister, Levan Dolidze, así como con el ministro de Deportes y Juventud, Levan Kipiani. Donde se tuvo la oportunidad de conocer la realidad del país y las oportunidades que ofrecía a las empresas de la provincia de Guadalajara.

Necesidades

Las necesidades de construir numerosas viviendas y la rehabilitación de las mismas, así como la construcción de grandes y variadas infraestructuras que conecten por autovía las zonas del Mar Negro con el Cáucaso y Rusia, fue otro de los temas tratados en los encuentros junto con la necesidad del sector de la agricultura de herramientas y maquinaria, así como de semillas y sistemas de almacenamiento y conservación de productos del campo para su venta fuera de temporada, sobre todo dirigido al mercado ruso. Los materiales de construcción y la maquinaria de construcción, fueron otro de los aspectos demandados por el gobierno georgiano.

Intercambios

Además de estos aspectos, se hablaron de otros campos, sobre todo con el ministro de Deportes y Juventud, en los que las empresas de la provincia de Guadalajara podrían actuar como es el de la juventud o de la cultura, donde los georgianos tienen una gran voluntad hacia Europa y donde manifiestan un gran interés de intercambios y acuerdos de colaboración y, donde Guadalajara, puede servir de puente económico para el desarrollo de un país que tiene una extensión muy grande para una población reducida. Intercambios que se podrían realizar en colaboración con la Universidad y así intensificar el desarrollo de proyectos conjuntos. País, además, que goza de un microclima que le permite aproximarse a nuestro modelo de vida. Para ello se mantuvo un encuentro con el Rector de la Universidad de Georgia, Manana Sanadze.

Un país abierto a la colaboración con las empresas de la provincia de Guadalajara que decidieran emprender actividades comerciales en Georgia, donde hay mucho por hacer y donde se pueden hacer grandes cosas, pues esta vez, como explicó Miguel Cambas, responsable de Comercio Exterior de CEOE-CEPYME Guadalajara y miembro de la expedición a Georgia "las empresas de la provincia de Guadalajara si llegan a tiempo para poder trabajar con ellos".